

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan nikmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul “**Identifikasi Kualitas Beras Delunggu Menggunakan Klasifikasi *Naïve Bayes***” yang disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Teknik program studi strata 1 Teknik Telekomunikasi Fakultas Elektro, Telkom University. Penulis menyadari tanpa bantuan semua pihak penyelesaian tugas akhir ini tidak terwujud. Oleh karena itu dengan kerendahan dan ketulusan hati penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Kedua orang tua saya, bapak saya Almarhum Suparno yang telah mendidik, menjaga serta melindungi saya, mama saya yang telah mendoakan saya setiap waktu dan memberikan semangat selama proses pembuatan tugas akhir. Kedua adik saya yang selalu memberi perhatian serta menjadi tempat cerita saya selama mengerjakan tugas akhir. Gelar sarjana ini saya persembahkan untuk kalian.
2. Ibu Sofia Sa'idah, S.T, M.T. selaku dosen pembimbing 1 dan bapak Dr. Ir. Bambang Hidayat, DEA. selaku dosen pembimbing 2 saya yang telah membimbing dan memberikan solusi serta masukan selama proses pengerjaan tugas akhir.
3. Bapak Efri Suhartono, S.T., M.T. selaku dosen wali saya yang selalu memberikan petunjuk dan bimbingan selama ini.
4. Teman-teman seperjuangan dalam pembuatan tugas akhir ini Dwi, Sisi, Rissa, Widya, Tari, Ghina, Virda, Disya, Alip yang telah menghibur, dan membantu selama pembuatan tugas akhir. Terimakasih untuk waktu dan bantuannya, semoga mimpi kita dapat tercapai dan kita dapat berjumpa lagi di waktu yang akan datang.
5. Semua pihak yang telah terlibat di kehidupan penulis yang tidak mungkin penulis sebutkan satu per satu, terimakasih atas dukungan, bantuan, dan saran yang telah diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kesalahan dalam penulisan tugas akhir ini. Oleh sebab itu penulis meminta saran dan kritik yang membangun untuk penulisan tugas akhir ini. Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah terlibat dalam penulisan tugas akhir ini. Penulis berharap bahwa penulisan tugas akhir ini dapat membawa manfaat bagi mahasiswa Telkom University dan pembaca. Aamin.

Wassalamualikum Wr.Wb.

Bandung,06 Juli 2022

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Tiara', with a stylized flourish underneath.

Tiara Virlianda Herliana

1101184058